



En dépit de sa détention, Jean Pierre Amougou Belinga prend toujours soin de ses employés.

L'empire de Jean Pierre Amougou Belinga ne va pas s'écrouler. Avec la mise aux arrêts du milliardaire Ekan, nombreux sont ceux qui avaient décrété la fin du groupe l'Anecdote.

Que nenni ! Le groupe de presse résiste au mauvais vent qui souffle sur son promoteur. Au cours de l'émission « Club d'Elites » de ce dimanche, Édith Akoumba a salué la résilience de l'empire de Jean Pierre Amougou Belinga.

La journaliste au Groupe l'Anecdote, Édith Akoumba a indiqué, qu'en dépit de sa détention, Jean Pierre Amougou Belinga prend toujours soin de ses employés. « Je renouvelle mon soutien au meilleur patron camerounais, Sa majesté Amougou Belinga. Malgré sa détention il continue de prendre convenablement soin de ses employés », a déclaré Édith Akoumba sur Vision 4.

Écoulé à la prison principale de Kondegui depuis le 4 mars 2023, Jean Pierre Amougou Belinga est accusé de « complicité de torture par aide » dans le meurtre du journaliste Martinez Zogo.

La Cour d'appel du Centre a rejeté sa demande remise en liberté provisoire.